

## Un nouveau foyer jeunes travailleurs

L'Union régionale pour l'habitat des jeunes a réuni ses instances à Dinan jeudi. En Bretagne, le réseau héberge près de 7 000 jeunes.



Les administrateurs des structures Habitat jeunes de Bretagne, réunis à Dinan, avec au premier rang, à gauche, Yann Geindreau, le directeur de l'association Steredenn.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Le président de l'Union régionale des habitats jeunes qui regroupe les Foyers des jeunes travailleurs (FJT) de Bretagne n'est autre que le Dinannais Jacky Menot. Réunis à Dinan jeudi, les administrateurs de ces résidences ont fait le point sur l'actualité de leurs missions. **« La crise du Covid a encore renforcé les difficultés d'insertion des jeunes, reconnaît Jacky Menot. Leur cheminement vers le statut d'adulte, vers l'émancipation et la citoyenneté, est de plus en plus compliqué. Tout comme leur entrée dans le monde du travail. »**

L'accès au logement permet pourtant d'agir ensuite sur d'autres leviers. **« La santé, la mobilité, la vie culturelle, dans des initiatives qu'il faut sans cesse réinventer. À travers internet et les réseaux sociaux, les jeunes sont de plus en plus dans l'immédiateté. »**

### Le dispositif KonCréé a quatre ans

Ce n'est sans doute pas un hasard si cette réunion de travail a été programmée à Dinan. Le foyer des jeunes tra-

vailleurs et son association de tutelle, Steredenn, innove, par exemple à travers ce que réalise « Projet KonCréé ». **« Le dispositif permet à des jeunes de 16 à 30 ans d'expérimenter une idée de projet d'activité et de citoyenneté sur l'agglomération de Dinan, pendant un an, explique Yann Geindreau, le directeur de Steredenn. Il fonctionne depuis quatre ans et est souvent repris en exemple par les instances nationales. »**

Avec Yannick Geindreau, on évoque aussi l'autre dossier en cours, la réhabilitation du foyer des jeunes travailleurs. **« Il réunira dans le même projet les résidents du foyer des jeunes travailleurs et les apprentis du CFA d'Aucaleuc »**, dans un souci de mixité des publics que revendiquent les structures Habitat jeunes.

Le projet, défendu par la Région et le Département, est désormais aussi soutenu par Dinan Agglomération. Didier Lechien, le maire de Dinan, était également présent jeudi pour assurer Steredenn de son soutien dans ses différentes actions.